

# Einblick in Alltag der Profikicker

**AUSFLUG** Gewinner der „Fair1-Liga Gießen“ in Frankfurt / Projekt für Fairness und Toleranz

**GIESSEN** (red). Die Gewinnermannschaft der „Fair1-Liga“-Saison in Gießen durfte sich über ein ganz spezielles Highlight freuen: Die jungen Champions aus dem „Juts4“ im Spenerweg, die sich sowohl in der Punktwertung aus den Fußballspielen, als auch über die Fairnesstabelle klar gegen die übrigen Mannschaften durchgesetzt hatten, besuchten ein Bundesliga-Heimspiel von Eintracht Frankfurt. Daneben stand auch ein Besuch des Fanmuseums auf dem Programm. Das verschaffte den Jugendlichen die Gelegenheit, einen „hautnahen Einblick in den Alltag der Profikicker zu erhalten“, heißt es in einer Pressemitteilung der Stadt.

Die „Fair1-Liga“ ist ein stadtteilübergreifendes Fußballprojekt für Fairness und Toleranz. Im mittlerweile fünften Jahr spielen dabei Fußballmannschaften der beteiligten Jugendeinrichtungen „Jugendclub Gummiinsel“, „Jugendtreff West“, „Jugendzentrum Holzwurm“, „Juts4 Spenerweg“, „Ju-

gendclub Eulenkopf“, „Jugendtreff Wiebeck“ sowie „Jugendzentrum Jokus“ gegeneinander. Organisatorisch unterstützt wird die „Fair1-Liga“ zudem durch die Aufsuchende Jugendsozialarbeit.

Der pädagogische Ansatz der

Liga, die über das Medium Fußball Jugendliche für einen gewaltfreien und fairen Umgang mit Konflikten sensibilisiert, habe sich auch im vergangenen Jahr bewährt, obwohl erstmals kein wöchentlicher Ligabetrieb, sondern ein Modus mit



Die Jungs aus dem „Juts4“ besuchen ein Heimspiel der Eintracht.

Foto: red

mehreren Turnieren gespielt wurde.

Weitere Infos gibt es bei der Aufsuchenden Jugendsozialarbeit, Ostanlage 25a, Telefon: 0641/306-2509, Fax: 0641/306-2494, per E-Mail an [ajs@giessen.de](mailto:ajs@giessen.de) sowie bei allen beteiligten Jugendzentren.